
部活動発足会

体育部長・文化部長からのメッセージ

○文化部長より

私たちは，部活をする上で大切にしていることがあります。それは，「環境」「時間」「あ

いさつ」の３つです。この３つのことを「３つの柱」と呼んでいます。私たちの目標は，

この３つの柱を完璧にすることです。

「環境」は，「部活で使ったものの整理整頓を徹底し，活動場所の美化に取り組むこと」

であり，「時間」は「時計を見て行動し，開始・終了時刻を守ることを徹底すること」，「挨

拶や返事を大きな声で積極的にし，部活動生全員で部活動を盛り上げること」です。

この，私たちが考える理想の姿を，２・３年生の先輩の姿を見て１年生は少しずつでい

いので完璧にできるように学んで実践していきましょう。

○体育部長より

次に，これからの部活動をする上での頑張ってほしい点です。

今日から本格的に１年生が入っての部活動が始まります。そこで，部活動生全員に向け

て３つ頑張ってほしいことがあります。

まず１つ目は，先ほどの「３つの柱」です。これは，学年関係なく全員が意識してほし

いと思います。今日入ってきた１年生はもちろん，２・３年生も休校中に抜けている部分

もあると思います。そこをもう一度徹底し直せば，もっともっと活気のある部活動になる

と思います。ぜひ，３つの密を避けながらも，３つの柱を意識して部活動に取り組んでほ

しいと思います。

２つ目は，コロナ対策です。だいぶ収束したとはいえ，まだ消えたわけではありません。

今までに引き続き，手洗い・うがい・消毒を忘れずに行うようにしてください。また，こ

のごろ暑くなってきているので，熱中症にも気を付けてください。特に１年生は，慣れな

い運動でバテやすいと思います。少しでもきついと感じたら，先生や他の部員に言って休

むようにしましょう。

３つ目は，最後までやり抜いてほしいということです。休校の影響で，全員で部活をす

る時間が残り少なくなってしまいました。しかし，その残り少ない時間をどう使うかは，

その人，その部活次第だと思います。全員が充実した部活動ができるように頑張ってほし

いです。そこで，ぜひ目標設定というものを行ってほしいと思います。「目標」といった

ら，やはり「県大会に行く！」など大きな目標を考えると思います。しかし，もう県大会

や地区大会はありません。なので，小さな目標設定を行ってほしいです。例えば，「１か

月で少しでもタイムを縮める」，「今日は誰よりも声を出す」など，月単位や１日単位でも

いいです。目標をつくることで，達成するために努力をすると思います。それが，これか

らの部活動…３年生は受験につながってくると思います。ぜひ，目標設定をして，最後ま

で部活動を頑張ってほしいと思います。

最後になりましたが，１年生は初めてのことばかりで分からないことが多いと思います

が，一生懸命頑張ってください。分からないことがあれば，いつでも先輩に聞いてくださ

い。そして，２・３年生は，１年生の手本になるような姿をぜひ見せてください。


